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FRENCH

Toynbee School



  

Words in bold = Non negotiables / Must know 

  

Y7 Term 1 SB1 :                                                 Tu peux te présenter? (Can you introduce yourself?) 

Comment tu t’appelles? 
(What are you called?) 

Comment ça va? 
(How are you?) 

Où habites-tu? 
(Where do you live?) 

D’où viens-tu? 
(Where do you come 

from?) 

Salutations qui? 
“s’appeler” 
(to be called) 

Humeur 
(a) 

Adv. 
Humeur 

(b) 
qui? (who?) 

“habiter” 
(to live) 

ville (town) 
“venir” 

(to come) 
ville 

 
Bonjour 

(Hello) 

 

Coucou 

(Hiya) 

 

Salut 

(Hi) 

 

Bonsoir 

(Good 

evening) 

je  (I) 

m’appelle… 
(am called) 
 
… Jack 
… Ethan 
 
… Isabelle 
… Maddy 
 

Ça va 
(it’s going) 

trop 
(too) 

 
très 

(very) 
 

assez 
(quite) 

 
un peu 
(a bit) 

 

super 
 
bien 
(good/well) 
 
pas mal  
(not bad) 
 
mal (bad) 

J’  (I) 
habite 
(live) 

à + town 
(in + town) 

 
à Eastleigh 
 
à Chandler’s Ford 
 
à Southampton 
 
à Romsey 
 
à Winchester 
 
à Bishopstoke 
 
à Fair Oak 
 
à Hedge End 
 
 
 

Je viens 
(I come) 

 

de + town 
(from + town) 

 

 
de Paris 
 
de Londres 
 
de Madrid 
 
de Varsovie 
 
de Prague  
 
de Bucharest 
 
de Caracas 
 
de Mumbaï 
 
de Dubaï 

il (he) 
mon frère 
(my brother)  
mon copain 
(my mate – m) 

s’appelle … 
(is called) 
 
 
… Jack 
… Ethan 
 
… Isabelle 
… Maddy 
 

Je suis  
(I am) 
 
Il est 
(He is) 
 
Elle est 
(She is) 

en forme 
(energetic) 
 
content(e) 
(happy) 
 
fatigué(e) 
(tired) 
 
triste 
(sad) 
 
+e for 
feminine  

Il (he) 
 

Mon frère 
(my brother) 
  

Mon copain 
(my mate – m) 

habite 
(lives) 

Il vient 
(He 
comes) 
 
Elle vient 
(She 
comes) 

elle (she) 
ma soeur 
(my sister) 
ma copine 
(my mate – f) 

Elle (she) 
 

Ma soeur 
(my sister) 
 

Ma copine 
(my mate – f) 

Saying 
“Goodbye”: 

Au revoir 
(Goodbye) 

Salut 
(Bye) 

À bientôt 
(See you 
soon) 

         À plus 
     (See you later) 

Bonne après-midi 
(Have a good afternoon) 

Bonne soirée 
(Have a good 
evening) 

Bonne nuit 
(Have a good night) 

Idioms & 
expressions: 

J’ai la pêche ! / J’ai la frite !  (I am buzzing!)       
J’ai le blues / J’ai le cafard  (I am feeling sad/down) 



  

Words in bold = Non negotiables / Must know 

Y7 Term 1 SB2                            Quel âge as-tu? (How old are you? 

J’ai  
(I am/ have) 

 
Il a  
(He is/ has) 

 
Elle a 
(She is/ has) 

 
!! The French say "I have (12) 
years" not "I am (12) years old" !! 

un an (1 year old) 
deux ans (2 years old) 
trois ans (3 years old) 
quatre ans (4 years old) 
cinq ans (5 years old) 
six ans (6 years old) 
sept ans (7 years old) 
huit ans (8 years old) 
neuf ans (9 years old) 
dix ans (10 years old) 

onze ans (11 years old) 
douze ans (12 years old) 
treize ans (13 years old) 
quatorze ans (14 years old) 
quinze ans (15 years old) 
seize ans (16 years old) 
dix-sept ans (17 years old) 
dix-huit ans (18 years old) 
dix-neuf ans (19 years old) 
vingt ans (20 years old) 

C’est quand ton anniversaire? (When is your birthday?) 

Mon anniversaire, c’est le … 
(My birthday is the …) 

 
Je suis né(e) le  
(I was born on the…) 

 
Son anniversaire, c’est le …  
(His/her birthday is the …) 

 
Il/Elle est né(e)…  
(He/She was born on the…) 

premier (1st) 
deux (2nd) 
trois (3rd) 
quatre (4th) 
cinq (5th) 
six (6th) 
sept (7th) 
huit (8th) 
neuf (9th) 
dix (10th) 
onze (11th) 
douze (12th) 
treize (13th) 
quatorze (14th) 
quinze (15th) 

seize (16th)  
dix-sept (17th) 
dix-huit (18th) 
dix-neuf (19th) 
vingt (20th) 
vingt et un (21st) 
vingt-deux (22nd) 
vingt-trois (23rd) 
vingt-quatre (24th) 
vingt-cinq (25th) 
vingt-six (26th) 
vingt-sept (27th) 
vingt-huit (28th) 
vingt-neuf (29th) 
trente (30th) 
trente et un (31st) 

janvier (January) 
février (February) 
mars (March) 
avril (April) 
mai (May) 
juin (June) 
juillet (July) 
août (August) 
septembre (September) 
octobre (October) 
novembre (November) 
décembre (December) 
!! no capital letters to the months in 
French !! 



  

Words in bold = Non negotiables / Must know 

Y7 Term 1 SB3:                     Tu as les yeux et les cheveux comment ? (What are your eyes and hair like ?) 
Tu as les yeux de quelle couleur ? 

(What colour are your eyes) Conjonction 
Tu as les cheveux comment ? 

(What is your hair like?) 

Qui? (Who?) Quoi? (What?) Couleur Qui? (Who?) Quoi? (What?) Couleur 

J’ai (I have) 
 
Il a (He has) 
 
Elle a (She has) 
 
Mon frère a 
(My brother has) 
 
Ma soeur a 
(My sister has) 

les yeux 
(the eyes) 

bleus (blue) 

noirs (black) 

verts (green) 

 

gris (grey) 

 

marron* (brown) 

 
*marron is invariable; it 

does not change or take 

an extra -s 

et 
(and) 

j’ai (I have) 
 
il a (he has) 
 
elle a (she has) 
 

les cheveux 
(the hair) 

 
 

Hair (cheveux) is 
plural in French 

courts (short) 

mi-longs (mid-length) 

longs (long) 
 

blonds (blond) 

châtains (light brown) 

bruns (dark brown) 

roux (ginger) 

noirs (black) 

blancs (white) 

gris (grey) 
 

raides (straight) 

ondulés (wavy) 

bouclés (curly) 

frisés (coily/frizzy) 

J’ai (I have) 
 
Il a (He has) 
 
Elle a (She has) 
 
Mon frère a 
(My brother has) 
 
Ma soeur a 
(My sister has) 

un appareil dentaire (braces) 

 

des lunettes (glasses) 

des boutons (spots) 

des taches de rousseur (freckles) 

des tatouages (tattoos) 

 

une barbe (a beard) 

une moustache  (a mustache) 

mais 
(but) 

je n’ai pas de / d’ 
(I haven’t got any) 
 
il n’a pas de / d’ 
(he hasn’t got any) 
 
elle n’a pas de / d’ 
(she hasn’t got any) 
 
de → d’  when next 
word starts with a 
vowel 

appareil dentaire (braces) 

lunettes (glasses) 

boutons (spots) 

taches de rousseur (freckles) 

tatouages (tattoos) 

barbe (a beard) 

moustache (a mustache) 
 

!! No need for “un”, “une” or “des” after 

“pas de”  !! 

Idioms &                 J’ai un œil au beurre noir (I have a black eye) 
Expressions :         Tu as une moustache, pistache ! (You have a stain on your face!) 



 

Words in bold = Non negotiables / Must know 

Y7 Term 1 SB4:                             Tu es comment? (What are you like?)   

“être" (to be) au présent adverbe adjectif 

Je suis (I am) 

 

Il est  (He is) 

Mon meilleur copain est 

(My male best friend is) 

 

Elle est  (She is) 

Ma meilleure copine est 

(My female best friend is) 
 

un peu a bit 

assez quite 

très very 

trop too 

 

 

 

pas assez  not enough 

 

 

petit(e) (small) 

grand(e) (tall) 

 

amusant(e) (fun/ny) 

fort(e) (strong) 

intelligent(e) 

patient(e) 

 

arrogant(e)  

méchant(e) (mean / nasty) 

bavard(e) (chatty) 

 

timide (shy) 

sympa(thique) (nice / friendly) 

Je ne suis pas (I am not) 

 

Il n’est pas  (He is not) 

Mon meilleur copain n’est pas   

(My male best friend is not) 

 

Elle  n’est pas  (She is not) 

Ma meilleure copine n’est pas   

(My female best friend is not) 



Y7 Term 2 SB1 Qu’est-ce que tu as dans ton sac? (What do you have in your bag?)

J’ai (I have)

Je n’ai pas de/d’ (I don’t have any) **

J’ai besoin de / d’ (I need)

Il y a (There is / There are)

** no “un/une/des” after “pas de/d’ ”

Eg: Je n’ai pas de gomme

Masculine Singular

un cahier (an exercise book) 

un dictionaire (a dictionary) 

un livre (a book)                                                          

un stylo (a pen) 

un crayon (a pencil)

un bâton de colle (a glue stick)

un portable (a mobile phone)

noir jaune

bleu rouge

vert rose

gris

violet             blanc

orange         marron

et 

(and)

mais

(but)

aussi

(also)

cependant

(however)

Mon copain

(My friend)

il

(he)

a (has)

n’a pas de/d’ **

(doesn’t have / hasn’t got any)

Feminine Singular

une bouteille d’eau (a bottle of water)                         

une règle (a ruler)

une gomme (a rubber)

noire jaune

bleue rouge

verte rose

grise

violette blanche

orange         marron

Masculine Plural

des ciseaux (some scissors)

des cahiers (some exercise books)                        

des livres (some books)               

des stylos (somes pens)

noirs jaunes

bleus rouges

verts roses

gris

violets blancs

orange         marron

Ma copine

(My friend)

elle

(she) Feminine Plural

des clés (keys) 

des règles (rulers) 

noires jaune

bleues rouge

vertes rose

grises

violettes blanches

orange         marron



Y7 Term 2 SB2

2a) Qu’est-ce qu’il y a dans ton collège

(What is /isn’t there in your school?)
2b) Qu’est-ce que tu penses de ton collège?

(What do you think about your school?)

Dans mon collège...

(In my school…)

… il y a

(…there is / there are)

… il n’y a pas de /d’

(…there isn’t any)

…on a

(…we have…)

…on n’a pas de/d’

(…we don’t have)

Masculine Singular

un terrain de foot (a football pitch)

un théatre (a theatre)

un gymnase (a sports hall) Je pense que mon collège est… 

(I think that my school is …)

trop

(too)

très

(very)

assez

(quite)

un peu

(a bit)

☺

énorme (enormous)

grand (big)

petit (small)

formidable (brilliant)

propre (clean)

moderne (modern)

sympa (nice)

génial (great)

Feminine Singular

une piscine (a swimming pool)

une bibliothèque (a library) 

une cantine (a canteen)

une cour (a playground) 

Masculine Plural

des laboratoires (some labs)

des ordinateurs (some computers)

J’adore mon collège…

(I love my school…)

J’aime mon collège…

(I like my school…)

Je n’aime pas mon collège…

(I don’t like my school…)

Je déteste mon collège…

(I hate my school…)

… parce que c’est

(… because it is)



sale (dirty)

moche (ugly)

nul (rubbish)

vieux (old)

Feminine Plural

des classes (some classrooms)



Y7 Term 2 SB 3a    Tu fais quelle(s) matière(s)? (What subjects do you do?)

Le lundi (On Monday)

Le mardi (On Tuesday)

Le mercredi (On Wednesday)

Le jeudi (On Thursday)

Le vendredi (On Friday)

matin (morning)

après-midi (afternoon)

j’ai

(I have)

je fais 

(I do)

je n’ai pas

(I don’t have)

je ne fais pas

(I don’t do)

français (French)

théâtre (drama)

dessin (art)

géographie 

musique

technologie

histoire (history)

anglais

espagnol (Spanish)

EPS (PE)

informatique (ICT)

éducation civique (PSHCE)

éducation religieuse (RS)

maths 

sciences

arts plastiques (art)



Tu as qui dans ta famille?    Who is in your family?

Dans ma famille,

(in my family,)

il y a … (there are…)

j’ai … (I have…)

nous sommes (we are)

deux (2)  trois(3)  quatre(4)   cinq (5)   six(6)    sept(7) huit (8) personnes

Il y a …

(there is/are…)

J’ai … 

(I have…)

J’habite avec

(I live with…)

mon grand-père

(my grandad)

mon père (my dad)

mon petit/grand - demi frère

(my little/big - half/step 

brother)

mon oncle (my uncle)

mon cousin (my cousin)

il s’appelle …

(he is called…)

Il a

(he is …)

un (1 )
an

deux (2) trois (3) quatre(4)

cinq(5) six(6) sept(7) huit(8)  

neuf(9) dix(10) onze(11) 

douze(12) treize(13)

quatorze(14) quinze(15)

seize(16) dix-sept(17)

dix-huit(18) dix-neuf(19)

vingt (20) vingt et un (21)

trente (30) trente et un (31)

quarante (40) 

cinquante(50)

soixante(60)

soixante-dix(70) soixante et 

onze (71)

quatre-vingt(80)

quatre-vingt dix (90) quatre-ving 

onze (91)

cent (100)

ans

ma grand-mère

(my grandmother)

ma mère (my mum)

ma petite/grande - demi 

soeur ((my little/big - half/step 

sister)

ma tante (my aunt)

ma cousine (my cousin)

Elle s’appelle…

(she is called)

Elle a

(she is …)

mes frères

(my brothers)

ils s’appellent… 
(they are called)

Ils ont

(they are..

mes soeurs

(my sisters)
elles s’appellent…

(they are called)
Elles ont

(they are..

Je suis fils unique (I’m the only son)

Je suis fille unique (I’m the only daughter)

Je n’ai pas de frère et soeur (I don’t have any brothers and sisters

SB1



T3. SB2      Tu t'entends bien avec ta famille? Do you get on with your family?

Je m’entends bien avec

[I get on well with]

Je m’entends mal avec

[I get on badly with]

Je ne m’entends pas 

bien avec

[I don’t get on well with]

Je rigole avec

[I have fun with]

Je me dispute avec

[I fight with]

J’habite avec

[I live with]

Je rends visite à

[I visit]

mon grand-père(my grandad)

mon père (my dad)

mon petit/grand - demi frère

(my little/big - half/step brother)

mon oncle (my uncle)

mon cousin (my cousin)

ma grand-mère (my grandma)

ma mère (my mum)

ma petite/grande - demi soeur

((my little/big - half/step sister)

ma tante (my aunt)

ma cousine (my cousin)

parce qu'

car

puisqu'

[because]

mais

[but]

cependant

[however]

il / elle est...

[he/she is]

sympa

agréable

[nice]

tímide

[shy]

bête

[silly]

fidèle

[loyal]

bavard/e

[chatty]

strict/e

[strict]

content/e

[happy]

méchant/e

[unkind / 

naughty]

amusant/e

marrant/e

[funny]

généreux/euse

[generous]

paresseux/euse

[lazy]

travailleur/euse

[hard-working]

sérieux/euse

[serious]

il / elle ne me critique pas.

[he/she doesn’t criticises me]

il / elle m’écoute.

[he/she listens to me]

il / elle me soutient.

[he/she supports me]

il / elle m’aide.

[he/she helps me]



Reminder: SB from Term 1



Tu fais quoi pendant ton temps libre? (what do you do in your free time?)

C’est comment? (What is it like?)

Fréquence Verbe au présent Quel sport? opinion

Pendant mon temps 

libre

(In my free time)

Tous les jours

(Every day)

Toujours

(Always)

Souvent

(Often)

Le lundi

(On Mondays)

Le week-end

(At the weekend)

Parfois / Quelquefois 

(Sometimes)

De temps en temps

(From time to time)

Une/deux, trois/… fois 

par semaine 

(Once/Twice/Three/... 

times per week)

je joue (I play)

mes amis et moi, on joue / nous 

jouons (my friends and I, we play)

au basket(ball)

au foot(ball)

au rugby

au tennis

au volleyball

aux cartes (cards)

à la pétanque / aux boules (boules)

aux jeux vidéos (videogames)

Je pense que c’est …

(I think that it is …)

À mon avis c’est…

(In my opinion it’s …)

sympa (nice)

amusant / marrant (fun)

fascinant (fascinating)

formidable (excellent)

génial (great)

incroyable (incredible)

passionnant (exciting)

divertissant (entertaining)
je fais (I play)

mes amis et moi, on fait / nous 

faisons (my friends and I, we do)

du cyclisme / du vélo (cycling)

du sport (sport)

du shopping (go shopping)

de la natation (swimming)

de la gymnastique (gymnastics)

de l’équitation (horse riding)

de l’athlétisme (athletics)

de l’escalade (rock climbing)

des arts martiaux (martial arts)

nul (rubbish)

ennuyeux / barbant (boring)

fatigant (tiring)

difficile (difficult)

dur (hard)

cher (expensive)

bête (stupid)

je vais (I go / I am going)

mes amis et moi on va / nous allons

(my friends and I we go / we are 

going)

au parc (to the park)

à la piscine (to the swimming pool)

à la plage (to the beach)

chez mes amis (to my friends)

Negative:

Je ne joue pas au rugby

(I do not play rugby)

Je ne joue pas aux cartes

(I do not play cards)

Il ne joue jamais à la pétanque

(He does not ever play petanque

/ He never plays petanque)Je regarde la télé / un film (I watch TV / a movie)

J’écoute de la musique (I listen to music)

Je sors avec mes amis (I go out with my friends)

Je lis des livres (I read books)

SB4



☺



  

Non negotiables / Must know 

Y8 Term 1 -  SB1:                                                                                  Tu es allé(e) où en vacances? 
(Where did you go on holiday?) 

Tu es allé(e) 
quand en 

vacances? 
Tu es allé(e) où? 

Tu es allé(e) 
avec qui? 

Tu as voyagé comment? 

Quand? 
(when) 

“aller” (to go) Pays (Countries) 
Avec qui? 

(Who with?) 
“voyager”  
(to travel) 

Transport 

L’année 
dernière 
(Last year) 
 
L’été / l’hiver 
dernier (Last 
summer / winter) 
 
Récemment 
(Recently) 
 
Il y a 2 mois / ans 
(2 months / years 
ago 
 
À Noël 
(At Christmas) 
 
À Pâques 
(At Easter) 
 
Pendant les 
grandes 
vacances 
(For the summer 
holidays) 

je suis allé(e)  
(i went) 
 
  
on est allé(e)s  
(we went - spoken) 
 
nous sommes allé(e)s  
(we went - written) 
 
 
+e for feminine 
+s for plural 

à + island 
 

à Ibiza 
à Ténérife 

J’y suis allé(e) 
avec … 

(I went there 
 with …) 

 
 
mon collège 
(my school) 
 
ma famille 
(my family) 
 
mes parents 
 
mes grand-
parents 
 
mes ami(e)s 
(my friends) 

J’ai voyagé  
(I travelled) 
 
On a voyagé  
(We travelled - 
spoken) 
 
Nous avons voyagé  
(We travelled - written) 

en ferry (by ferry) 

en bateau (by boat) 

en train (by train) 

en moto (by motorbike) 

en avion (by plane) 

en vélo (by bike) 

 

!! en voiture (by car) !! 

!! en car (by coach) !! 

au + masculine 
 

au Canada 
au Portugal 
au Pays de Galles (to Wales) 

en + femine 
 

en France 
en Espagne 
en Écosse (to Scotland) 
en Allemagne (to Germany) 

aux + plural 
 

aux États-Unis (to USA) 
aux Canaries 

chez + person’s house 
 

chez mon copain / ma copine 
(to my mate’s) 
 

chez mes grand-parents 
(to my grand-parents’) 

Opinions: 

C’était…  
(It was…)  

 
J’ai trouvé ça… 
(I found it…) 

trop (too) 
très (very) 
vraiment (really) 
assez (quite) 
plutôt (rather) 
un peu (a bit) 

☺ 
formidable / fantastique / sensass 
super cool 
génial (great) 
passionant (exciting) 
agréable (pleasant) 
sympa (nice) 

 
fatiguant (tiring) 
ennuyeux / barbant (boring) 
décevant (disappointing) 
nul (rubbish) 
terrible  
horrible 

Idioms & 
expressions: 

J’avais le mal de mer (I was sea sick) 
J’étais malade comme un chien (I was as sick as a dog) 



 

Non negotiables / Must know 

Y8 Term 1 -  SB2:                                                                                  Tu es resté(e) où en vacances ? 
(Where did you stay on holiday ?) 

Tu es resté(e) où ?  
(Where did you stay?) 

Pour combien de 
temps ?  

(How long for ?) 

Qu’est-ce qu’il y avait?  
(What was there?) 

“rester”  
(to stay) 

Logement 
(accommodation) 

Lieu 
(location) 

Durée 
(duration) 

Équipement 
(facilities) 

Je suis resté(e) 
(I stayed) 
 
On est resté(e)s 
(We stayed - 
spoken) 
 
Nous sommes 
resté(e)s 
(We stayed - 
written) 

dans un hôtel 
(in a hotel) 
 

dans un gîte 
(in a self-catering place) 
 

dans un appartement 
(in a flat) 
 

dans un camping 
(on a campsite) 
 

dans un chalet 
(in a chalet / log house) 
 

dans un Air B&B 

 
dans une villa  
(in a villa) 
 

dans une auberge de 
jeunesse 
(in a youth hostel) 
 

dans une caravane 
(in a caravan) 

 
en colo   
(at a holiday camp) 

au bord de la mer 
(by the seaside) 
 
au bord d’un lac 
(by a lake) 
 
à la campagne 
(in the countryside) 
 
à la montagne 
(in the mountains) 
 
en ville 
(in town) 
 

en forêt 
(in the forest) 

pour quelques jours 
(for a few days) 
 
pour dix jours 
(for 10 days) 
 
pour une semaine 
(for a week) 
 
pour deux semaines 
(for 2 weeks) 
 
pour un mois 
(for a month) 

Il y avait…un / une / des… 
(there was/were a / some…) 
 
 
 
 
 
…mais il n’y avait pas de 
(but there wasn’t/weren’t any…) 
 
…mais il n’y avait ni … ni… 
(but there was neither … nor …) 
 
…mais il n’y avait aucun(e) 
(but there was no … at all) 
 
 

parking (n.m.) (car park) 

restaurant (n.m.) 

bar (n.m.) 

jardin (n.m.) (garden) 

balcon (n.m.) (balcony) 

 

piscine (n.f.)  (swimming pool) 

aire de jeux (n.f.) (play area) 

plage (n.f.) (beach) 

connection wifi (n.f.)   

salle de bains (n.f.)  (bathroom) 

douche (n.f.)  (shower) 

belle vue (n.f.)  (nice view) 

cuisine (n.f.)  (kitchen) 

salle à manger (n.f.)  (dining room) 

 

toilettes (n.f pl.) / WC (toilet) 

Opinions: 

À mon avis c’était…  
(In my opinion it was…)  

 
J’ai trouvé ça… 
(I found it…) 
 
J’ai pensé que c’était… 
(I thought that it was…) 

trop (too) 

très (very) 

vraiment (really) 

assez (quite) 

plutôt (rather) 

un peu (a bit) 

☺ 
formidable / fantastique / sensass 
confortable 
génial (great) 
agréable (pleasant) 
sympa (nice) 
bien équipé (well equipped) 
pratique (practical) 
moderne 

 
démodé (old fashioned) 
ennuyeux / barbant (boring) 
décevant (disappointing) 
nul (rubbish) 
terrible  
horrible 
moche (ugly) 

Idioms & 
expressions: 

C’était tip top (It was top notch)                     C’était à mourir d’ennui (you could have died of boredom) 



 

Y8 Term 1 -  SB3:                                                                                  Qu’est-ce que tu as fait?    (What did you do?) 

Quand? (When?) 
Quel jour? (On which day?) 

Il faisait quel temps?  
(What was the weather 
like?) 

Qu’est-ce que tu as fait? (What did you do?) 

Le premier jour 
(On the 1st day) 
 
Le deuxième jour 
(On the 2nd day) 
 
Le troisième jour  
(On the 3rd day) 
 
Le dernier jour 
(On the last day) 
 
Le lundi / mardi / mercredi / 
jeudi / vendredi / samedi / 
dimanche / le week-end 
(On Monday / Tuesday / 
Wednesday / Thursday / Friday / 
Saturday / Sunday / at the week-
end) 

il faisait beau 
(the weather was nice) 
 
il faisait mauvais 
(the weather was bad) 
 
il faisait chaud 
(the weather was hot) 
 
il faisait froid 
(the weather was cold) 
 
 

donc  
(so)    
 
alors  
(therefore) 
         

j’ai …  
(I…) 
 
 
on a … 
nous avons … 
(we …) 

joué au beach volley (played beach volley) 
joué dans des arcades (played in the arcades) 
 

mangé des glaces (ate ice-creams) 
mangé des spécialités locales (ate local specialities) 
 

nagé dans la mer (swam in the sea) 
nagé dans la piscine (swam in the pool) 
 

visité des monuments historiques (visited historical monuments) 
visité un vieux château (visited an old castle) 
visité un parc d’attractions (visited a theme park) 
 

bronzé sur la plage (sunbathed on the beach) 
 

dormi tard tous les jours (slept late every day) 
 

fait de l’escalade / de l’équitation (did some rock-climbing / some horse-riding)  
fait une balade en bateau / en vélo (did /went on a boat / bike ride) 
 

pris des photos (took some photos)  
pris le bus (took the bus)  
 

bu des cocktails (drank (some) cocktails) 
bu du chocolat chaud (drank (some) hot chocolate) 
 

perdu mon / notre portable (lost my/our mobile phone) 
perdu mon / notre porte-monnaie (lost my / our purse/wallet) 

D’abord (First) 
 
Ensuite (Next) 
 
Puis (Then) 
 
Après (After/wards) 
 
Finalement (Finally) 

je n’ai pas …  
(I didn’t…) 
 
on n’a pas… 
nous n’avons pas… 
(we didn’t …) 

À mon avis c’était…  
(In my opinion it was…)  
 
J’ai trouvé ça… 
(I found it…) 
 
J’ai pensé que c’était… 
(I thought that it was…) 

trop (too) 

très (very) 

vraiment (really) 

assez (quite) 

plutôt (rather) 

un peu (a bit) 

fantastique                                     ☺ 
génial (great) 
passionant (exciting) 
agréable (pleasant) 
sympa (nice) 
captivant / fascinant  

fatiguant (tiring)                               
ennuyeux / barbant (boring) 
décevant (disappointing) 
nul (rubbish) 
terrible / horrible  
démodé (old fashioned) 

Ça m’a vraiment plu (I really enjoyed it) 
Ça m’a intéressé(e)  (It interested me/ I was interested in it) 
 
Ça ne m’a pas plu  du tout (I didn’t enjoy it at all) 
Ça m’a ennuyé(e)  (It bored me) 

 

In bold = non negotiables / 

must know 

 



Le lundi  
[On Monday] 
 
Le mardi 
[On Tuesday] 
 
Le mercredi 
[On Wednesday] 
 
Le jeudi 
[On Thursday] 
 
Le vendredi 
[On Friday] 
 
Le samedi 
[On Saturday] 
 
Le dimanche 
[On Sunday] 
 
Le premier jour 
[On the first day] 
 
Le dernier jour 
[On the last day] 

il faisait beau  
[it was nice weather] 
 
il faisait mauvais 
[it was bad weather] 
 
 
il faisait chaud 
[it was hot weather] 
 
 
il faisait froid 
[it was cold weather] 

donc 
alors 
[therefore] 

je suis resté dans l’hôtel 
[I stayed in the hotel] 
 
j’ai bronzé sur la plage 
[I sunbathed on the beach] 
 
j’ai dormi 
[I slept] 
 
j’ai fait du shopping 
[I did shopping] 
 
j’ai fait une balade en bateau 
[I did a boat trip] 
 
j’ai retrouvé mes amis 
[I met my friends] 
 
j’ai bu un chocolat chaud 
[I drank a hot chocolate] 
 
j’ai regardé un film au cinéma 
[I watched a film] 

 



1) Qu’est-ce que tu manges? (What do you eat?)              Qu’est-ce que tu bois? (What do you drink?) 
Début de phrase 

(sentence starter) 
les repas (meals) 

manger (to drink)  

boire (to drink) 
Fréquence Nourriture (food) / boissons (drinks) 

D’habitude  

(Usually) 

 

En général  

(In general) 

pour le petit déjeuner  

(for breakfast) 

 

 

pour le déjeuner  

(for lunch) 

 

 

pour le dîner  

(for tea / dinner) 

 

 

pour le goûter / 

pour le casse-croûte 

(for snack time) 

je mange (I eat) 
 

 
on mange (we eat) 
 

 
 

toujours (always) 

souvent (often) 

parfois (sometimes) 

rarement (rarely) 

du pain (bread)                                           

du pain grillé (grilled bread, toast) 

du beurre (butter) 

du miel (honey) 

du boeuf (beef) 

du jambon (ham) 

du poulet (chicken) 

du poisson (fish) 

du riz (rice) 

du chou-fleur (cauliflower) 

du yaourt (yoghurt) 

du fromage (cheese) 
 

de la viande (meat) 

de la confiture (jam) 

de la glace (ice-cream) 
 

de l’ananas (pineapple) 

de l’ail (garlic) 
 

*du /de la/de l’/des = some but is 
not always translated into English. 

des bonbons (sweets) 

des tartines (buttered toast) 

des fruits de mer (seafood) 

des légumes (vegetables) 

des broccolis 

des carottes 

des champignons (mushrooms) 

des haricots verts (green beans) 

des petits-pois (peas) 

des pommes de terre (potatoes) 

des oeufs (eggs) 

des fruits (fruit)   

→ une pomme (an apple), une poire 

(a pear), une banane, une pêche 

des fraises (strawberries) 

des framboises (raspberries) 

des saucisses (sausages) 

des pâtes (pasta) 

je bois (I drink) 
 

mon père / ma mère boit  
(my dad / mum drinks) 
 

on boit (we drink) 
 

mes parents boivent  
(my parents drink) 
  

toujours (always) 

souvent (often) 

parfois (sometimes) 

rarement (rarely) 

du thé (tea) 

du café (coffee) 

du lait (milk) 

du chocolat chaud (hot chocolate) 

du jus de fruits (fruit juice)  → du jus d’orange, du jus de pomme 

du vin (wine) 
 

de la limonade 
 

de l’eau (water) 

 

des cocktails 

J’adore ça 

(I love it) 

J’aime ça 

(I like it) 

Je n’aime pas ça 

(I don’t like it) 

Je déteste ça 

(I hate it) 

parce que / car 

(because) 

c’est (it’s) 

ce n’est pas (it’s not) 

☺ 

agréable (nice) 

bon (good) 

sain (healthy) 

délicieux (delicious) 

 

horrible / terrible 

affreux (horrific) 

mauvais (bad) 

dégoûtant (disgusting) 

sucré (sweet) 

salé (salty) 

amer (bitter) 

épicé / piquant (spicy) 

Expressions : J’ai une faim de loup / J’ai la dalle   (I’m starving) Je mange comme un ogre / un oiseau  (I eat like an ogre/bird) 
 

Non negotiatbles / Must know vocab 



  

                                                          Qu'est-ce que tu fais pour garder la forme? (What do you do to keep fit?) 

Qu'est-ce que tu fais pour rester en forme? (What do you do to stay fit?) 

Pour garder la forme 

(To keep fit) 

 

Pour rester en forme 

(To stay fit) 

 

Pour me relaxer (to relax myself) 

 

Pendant mon temps libre (in my free time) 

 

tous les jours. (every day) 

 

une fois par semaine. (once a week) 

deux fois par semaine. (twice times a week) 

 

le lundi / le mardi  

(on Mondays/ on Tuesday) 

 

le week-end (at the weekend) 

 

quand il fait beau. (when the weather is nice) 

quand il fait mauvais. (when the weather is bad) 

quand il fait froid. (when it's cold) 

quand il fait chaud. (when it's hot) 

 

je joue (I play) 
 

mes copains et moi on 

joue (my friends and I we 

play) 
 

 
toujours 

(always) 

souvent 

(often) 

quelquefois 

(sometimes) 

rarement  

(rarely) 

 
 

  

au foot (football) 

au basket (basketball) 

au rugby  

au tennis 

au volley (volleyball) 

au tennis de table / au ping-pong 

au badminton 

au hockey 

je fais (I do) 
 

mes copains et moi on fait 

(my friends and I we do) 

 

du footing (jogging) 

du cyclisme / du vélo (cycling) 

du patin à glace (ice-skating) 
 

de la gymnastique 

de la muscu(lation) (weight training) 

de la natation (swimming) 

de la danse 

de la voile (sailing) 

de la boxe 
 

de l’équitation / du cheval (horse-riding) 

de l’athlétisme 

de l’escalade (rock-climbing) 
 

des promenades (walks) 

des randonnées (hikes) 

À mon avis 

(In my opinion) 

 

Je pense que 

(I think that) 

 

Je crois que 

(I believe that) 

le foot / le basket  

le footing 

le judo 
 

la gymnastique   

la danse 
 

l’athlétisme 

l’équitation 
 

les randonnées 

c’est 

(it’s) 

 

ce n’est pas 

(it’s not) 

 

sont 

(are) 

amusant / marrant / rigolo (fun/ny) 

divertissant (entertaining) 

fatiguant (tiring) 

intéressant (interesting) 

relaxant (relaxing) 

passionnant (exciting) 

motivant (motivating) 

stimulant (stimulating) 

violent 

ennuyeux / barbant (boring) 

facile (easy) 

difficile (difficult) 



  



 

 

Y8 - Term 3 - My Rights and Responsibilities  
 

SB1: Qu’est-ce que tu dois faire pour être en bonne santé?  (What do you have to do to be healthy?) 

Modal verb Infinitive Quantity Rest of sentence 

Il faut (You must/need to) 

On doit (We must) 

On peut (We can) 

Je vais (I am going) 

J’ai besoin de/d’ (I need) 

 

 

Il ne faut pas (You mustn’t) 

 

On ne doit pas (We mustn’t) 

 

On ne peut pas (We cannot) 

 

Je ne vais pas (I’m not going) 

 

Je n’ai pas besoin de/d’ 

(I don’t need)  

manger 
(to) eat peu de/d’ 

(not much of) 
 
 

pas mal de/d’ 
(quite a lot of) 

 
 

beaucoup de/d’ 
(a lot / lots of) 

 
 

plein de/d’ 
(plenty of) 

 
trop de/d’ 

(too much/many) 

légumes (vegetables) 

fruits (fruit) 

sucreries (sweet things) 

cochonneries (junk food) 

boire 
(to) drink 

eau (water) 

café (coffee) 

boissons gazeuses (fizzy drinks) 

alcool (alcohol) 

faire 
(to) do 

sport (exercise) 

méditation (meditation) 

siestes (naps) 

éviter 
(to) avoid 

stress (stress) 

sucre (sugar) 

matières grasses (fat) 

sel (salt) 

 



 

Y8 - Term 3 - My Rights and Responsibilities  
 

SB2: Qu’est-ce qu’il faut faire pour protéger la planète?   (What do you have to do to protect the planet?) 

Modal verb 
Adverb of 
Frequency 

Infinitive Rest of sentence 

Il faut  

(You must/need to) 

On doit (We must) 

 

On devrait  

(We should) 

 

On pourrait 

(We could) 

toujours 
(always) 

 
souvent 
(often) 

 
parfois 

(sometimes) 

recycler (recycle) 

éteindre (turn off) 

fermer (close) 

économiser (save) 

baisser (turn down) 

ramasser (pick up) 

utiliser (use) 

jeter (throw away) 

allumer (turn on) 

gaspiller (waste) 

les déchets (rubbish) 

le papier (paper) 

le carton (cardboard) 

le verre (glass) 

les cannettes (cans) 

les boites de conserve (tins) 

les emballages (wrappers/packaging) 
 

le robinet (the tap) 

la lumière (the light) 

la fenêtre (the window) 

le chauffage (the heating) 

les appareils électriques (electrical appliances / devices) 
 

les gobelets en plastique (plastic cups) 

les sacs en plastique (plastic bags) 

des produits verts (eco-friendly products) 

l’eau (water) 

les transports en commun (public transport) 

la voiture (the car) 

les poubelles (the bins) 

Il ne faut  

(You must ...) 

 

On ne doit  

(We must…) 

 

On ne devrait  

(We should…) 

pas 
(…not) 
 
jamais 
(…never) 



 

Y8 - Term 3 - My Rights and Responsibilities 
 

SB4: Qu’est-ce qu’on peut faire dans ton collège? (What can you do in your school?) 

Modal verb Infinitive phrase Conjunction Opinion verb Rest of opinion 

Il faut  
(You must / need to) 
 

On doit 
(We/One must) 
 

On peut 
(We/One can) 
 

On a le droit de 
(We are allowed to) 

arriver à l’heure (arrive on time) 
 

être respectueux  
(be respectful) 
 

porter un uniforme  
(wear a uniform) 
 

faire les devoirs  
(do homework) 
 

apporter son matériel 
(bring your equipment) 
 

écouter les profs  
(listen to the teachers) et 

(and) 
 

mais 
(but) 

 
cependant 
(however) 

je pense que c’est 
(I think that it’s) 
 
je crois que c’est 
(I believe that it’s) 
 
à mon avis, c’est 
(in my opinion, it’s) 
 
je trouve ça 
(I find it) 
 

une bonne idée 

(a good idea) 
 

juste (fair) 
 

pratique (practical) 
 

utile (useful) 
 

efficace (effective) 
 

important (important) 

Il ne faut pas 
(You must not) 
 

On ne doit pas 
(We/One must not) 
 

On ne peut pas 
(We/one cannot) 
 

On n’a pas le droit de 
(We are not allowed to) 
 

 
Il est interdit de 
(It is forbidden to) 

fumer (smoke) 
 

porter du maquillage / des bijoux  
(wear make-up / jewellery) 
 

être en retard  
(be late) 
 

mâcher du chewing-gum 
(chew gum) 
 

parler en classe  
(talk in class) 
 

utiliser son portable  
(use a mobile phone) 
 

 

courir dans les couloirs 
(run in the corridors) 
 

manquer les cours  
(skip lessons) 
 

sortir sans autorisation 
(go out without permission) 

une mauvaise idée 

(a bad idea) 
 

injuste (unfair) 
 

nul (rubbish) 
 

ridicule (ridiculous) 
 

stupide (stupid) 



 

Je m’entends bien avec 
[I get on well with] 
 
Je m’entends mal avec 
[I get on badly with] 
 
Je ne m’entends pas bien avec 
[I don’t get on well with] 
 
Je m’amuse avec 
[I have fun with] 
 
Je me dispute avec 
[I argue with] 
 
J’habite avec 
[I live with] 
 
Je m’occupe de 
[I look after] 
 
Je me chamaille avec 
[I bicker with] 
 

ma mère / mon père 
[my mum/dad] 
 
mon frère / ma soeur 
[my brother/sister] 
 
mon beau-père / ma belle-mère 
[my step mum/ step dad] 
 
mon demi-frère / ma demi-soeur 
[my step brother/step sister] 
 
mon cousin/ ma cousine 
[my cousin] 
 
ma tante / mon oncle 
[my aunt/uncle] 
 
ma grand-mère / mon grand-père 
[my grandmother/grandfather] 
 
mon jumeau / ma jumelle 
[my twin (m/f)] 
 
mon neveu / ma nièce 
[my nephew/neice] 
 
mon fils / ma fille  
[my son /daughter] 
 
mon mari / ma femme 
[my husband / wife] 
 
mon petit-fils / ma petite fille 
[my grandson/ granddaughter] 

parce que 
car  
puisque 
[because] 
 
mais 
[but] 
 
même si 
[even if] 

il / elle est 
[he/she is] 
 
il / elle n’est pas 
[he / she isn’t] 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
il / elle ne me critique jamais 
[he/she never criticises me] 
il / elle m’écoute 
[he/she listens to me] 
il / elle a un bon sens de l’humour  
[he/she has a good sense of humour] 
il / elle m’aide 
[he/she helps me] 
il / elle me fait rire / pleurer 
[he/she makes me laugh/cry] 
il / elle me donne trop de conseils 
[he/she gives me too much advice] 

aimable 
gentil(le) 
sympa 
[nice] 
content(e) 
[happy] 
marrant(e) 
drôle 
rigolo 
[funny] 
généreux/euse 
[generous] 
paresseux/euse 
[lazy] 
méchant(e) 
[naughty] 
bavard(e) 
[chatty] 
bête 
[silly] 
travailleur 
[hard-working] 
timide 
[shy] 
tranquille 
[quiet, calm] 
casse-pieds 
[annoying] 
sage 
[well-behaved] 



Je suis (I am)

Il est (he is)

Elle est (she is)

Mon frère

Ma soeur

Mon père

Mes parents 

Mon cousin

Mes cousins 

Mes grands-parents

Ma tante

Mon oncle

Mon ami(e)

Mes amis

Mon/ma meilleur(e) 

ami(e)

est 

(is)

sont 

(are)

plus (more)

moins (less)

aussi (as)

grand(e)/s (tall)

petit(e)/s (short)

jeune/s (young)

fort(e)/s (strong)

sympa/s

aimable/s 

intelligent(e)/s 

drôle/s

tranquille/s

paresseux/

paresseuse/s

sérieux/euse/s

méchant(e)/s

bruyant(e)/s(noisy)

agaçant(e)/s (annoying)

Travailleur/

Tavailleuse/s

Bavard(e)/s

que 

(than/as)

moi (I)

lui/elle (him/her)

mon frère

ma soeur

mon père

mes parents 

mon cousin

mes cousins 

mes grands-parents

ma tante

mon oncle

mon ami(e)

mes amis

mon/ma meilleur(e) 

ami(e)



  

Tu veux…? 

(Do you want…?) 

  

Tu voudrais…? 

(Would you like…?) 

  

Ça te dit de…? 

(Do you feel like…?) 

  

aller au cinéma 

faire du shopping 

(to do shopping) 

aller à la patinoire 

(to go to the ice rink) 

aller au parc (to go to the park) 

aller à la plage (to go to the beach) 

faire une promenade (to go for a walk) 

jouer au foot / aux échecs 

venir chez moi (to come to my house) 

  

demain 

(tomorrow) 

  

ce soir 

(tonight) 

  

la semaine 

prochaine  

(next week) 

  

ce week-end 

(this weekend) 

  

Je ne peux pas, je dois... 

(I can’t, I have to…) 

  

Je suis désolé(e), je dois… 

(I’m sorry, I have to…) 

  

  

faire mes devoirs 

  

m’occuper de mon frère / ma soeur  

(take care of my brother/sister) 

  

ranger ma chambre (tidy my room) 

  

promener le chien (walk the dog) 

  

étudier (study) 

  

travailler (work) 

      Je suis désolé(e), je n’ai pas 

(I am sorry, I don’t have) 

  

  

Je suis désolé(e) mais je suis 

(I am sorry but I am) 

d’argent  (money) 

le temps  (time) 

  

fatigué(e) (tired) 

en train d’étudier / relaxer / manger 

(in the process of studying / relaxing / eating) 

 



 

Tu restes où ? where are you staying? 

Je reste dans 

(I stay in) 

 

Nous restons 

dans 

(We stay in) 

 

Je voudrais 

réserver / 

J’aimerais 

réserver 

(I would like to 

book) 

 

Je veux réserver 

(I want to book) 
 

une auberge 

de jeunesse 

(a youth 

hostel) 

un camping 

(a campsite) 

une 

chambre 

d’hôte  

(a B&B)  

un hôtel 

(a hotel) 

un gîte 

(a rural 

holiday 

house) 

avec 

(with) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

une piscine (chauffée / 
en plein air) 
(a swimming pool 
(heated/open air) 
un bar 
(a bar/café) 
beaucoup d’espace 
(lots of space) 
un gymnase 
(a gym) 
une chambre à grand lit 
(a double room) 
une chambre de famille 
(a family room) 
le petit-déjeuner 
compris 
(breakfast included) 
un lit simple 
(a single bed) 

la vue sur mer 
(sea views)  
une salle de jeux 
(a games room) 
un balcon 
(a balcony) 
la Wifi gratuit 
(free Wifi) 
un magasin de souvenirs 
(a souvenir shop) 
la climatisation 
(air conditioning) 
une douche 
(a shower) 
une salle de bain 
(a bathroom) 



Quel est le 
problème?

What's the problem? sale (is dirty)



Réserver une table / To book a table

Qu’est-ce que tu veux manger? (what do you want to eat?)
Qu’est-ce que tu voudrais manger? (what would you like to eat)
Est-ce qu’il y a un problème? (is there a problem?)

Je veux (I want)
Je voudrais (I would like)

réserver une table pour … personnes
(to reserve a table for … people)
déposer une plainte 
(to complain / make a complaint) 
réserver une table en terrasse / dehors
(to reserve a table outside)

L’entrée (the starter) (F)
Le plat principal (the main course)
Le dessert (the dessert) 
Le petit-déjeuner (the breakfast)
Le déjeuner (the lunch)
Le dîner (the dinner)
Le repas (the meal)
La nourriture (the food)
La boisson (the drink)
Le vin (the wine)
La viande (the meat)
Le poisson (the fish)

est (is)

froid(e) (cold)
chaud(e) (hot)
mauvais(e) (bad)
bon(ne) (good)
delicieux(se)
savoureux (se)
dégoutant(e) (disgusting)
(trop) épicé(e) ((too) spicy)
(trop) salé(e) ((too) salty)
(trop) sucré(e) ((too) sweet)

Il me manque (I am missing)
J’ai besoin de/d’ (I need)

un couteau (a knife)
une fourchette (a fork)
une cuillière (a spoon)
une serviette (a napkin) 
les* couverts (the cutlery)
* no 'les' when using 'j'ai besoin de'

Le plat (the dish)
L’assiette (the plate) (F)
Le verre (the glass)

est sale (is dirty)
est cassé(e) (is broken)



Qu’est-ce que tu étudies? (What do you study?)

Hier

(yesterday)

L’année dernière

(last year)

J’ai étudié (I studied)

J’ai appris (I learned) 

+

le français (French)

le théâtre (drama)

le dessin (art)

la géographie 

la musique

la technologie

En ce moment

(right now)

D’habitude

(usually)

J’étudie (I study)

J’apprends (I learn)

l’histoire (history)

l’anglais

l’espagnol (Spanish)

l’EPS (PE)

l’informatique (ICT)

l’éducation civique 

(PSHCE)

l’éducation 

religieuse (RS)

Demain

(tomorrow)

L’année prochaine

(next year)

Je vais étudier (I am going to 

study)

Je vais apprendre (I am going 

to learn) les maths 

les sciences

Adjectives :

☺ : fascinant / amusant / créatif / utile (useful) / passionnant / pratique / chouette

 : difficile / ennuyeux / inutile (useless) / compliqué / nul (bad) / casse-pieds (annoying)





Tu t’entends bien avec tes professeurs?

Do you get along with your teachers?

Verb Teacher Subject Connector Adjective

Je m’entends bien avec

(I get on well with)

Je m’entends mal avec

(I get on badly with)

Je ne m’entends pas bien avec

(I don’t get on well with)

Je rigole avec

(I have fun with)

Je me dispute avec

(I fight with)

mon professeur de/d’...

ma professeur de/d’... 

français (French)

théâtre (drama)

dessin (art)

géographie 

musique

technologie

histoire (history)

anglais

espagnol 

(Spanish)

EPS (PE)

maths 

sciences

physique

chimie (chemistry)

littérature

parce qu’il est

parce qu’elle est

sympa (nice / friendly)

honnête (honest)

timide (shy)

bête (silly)

strict/e (strict)

content/e (happy)

méchant/e (unkind)

amusant/e

marrant/e (funny)

agaçant/e (annoying) 

barbant/e (boring)

souriant/e (smily)

généreux/euse

(generous)

paresseux/euse (lazy) 

sérieux/euse (serious)

travailleur/euse (hard-working)

Il / Elle m’apprends beaucoup (he/she teaches me a lot)

Il / Elle m’inspire (he/she inspires me)

Il / Elle ne me juge pas (he/she doesn't judge me)

Il / Elle est casse-pieds (he/she is annoying) 

Il / Elle me court sur le haricot (he/she is is getting on my nerves

Il / Elle me gronde tous le temps (he/she is always telling me off)



 



 



 

 

je pense que 

(I think that) 

je crois que 

(I believe that) 

je trouve que 

(I find that) 

c’est super chic 

(it’s super smart/stylish) 

c’est confortable 

(it’s comfortable)  

c’est vraiment pratique 

(it’s really practical) 

c’est facile 

(it’s easy) 

c’est démodé 

(it’s old-fashioned) 

c’est moche 

(it’s ugly) 

ce n’est pas confortable 

(it’s not comfortable) 

À la maison 

[At home] 

 

Au collège 

[At school] 

 

Normalement 

[Normally] 

 

En général 

[In general] 

 

En été 

[In summer] 

 

En hiver 

[In winter] 

Je porte 

(I wear) 

On porte 

(We wear) 

Il porte 

(He wears) 

Elle porte 

(She wears) 

Masculine 

un pantalon [trousers] 

un pull [a jumper] 

un tee-shirt [a tee-shirt] 

un jean [jeans] 

un manteau [a coat] 

un short [shorts] 

un uniforme [a uniform] 

Noir [Black] 

Bleu [blue] 

Violet [purple] 

Gris [grey] 

Blanc [white] 

Jaune [yellow] 

Vert [green] 
 

Marron [brown] 

Orange [orange] 

Rouge [red] 

Feminine  

une jupe [a skirt] 

une veste [a blazer/jacket] 

une chemise [a shirt] 

une cravate [a tie] 

une robe [a dress] 

une écharpe [a scarf] 

Noire [Black] 

Bleue [blue] 

Violette [purple] 

Grise [grey] 

Blanche [white] 

Jaune [yellow] 

Verte [green] 
 

Marron [brown] 

Orange [orange] 

Rouge [red] 

Plural - feminine 

des chaussures [shoes] 

des chaussettes [socks] 

Des bottes [boots] 

Noires [Black] 

Bleues [blue] 

Violettes [purple] 

Grises [grey] 

Blanches [white] 
 

Jaunes [yellow] 

Vertes [green] 

Marron [brown] 

Orange [orange] 

Rouges [red] 


